

Ciudad Real

SPAIN CONVENTION BUREAU (SCB) está valorando firmemente la posibilidad de incluir a Ciudad Real en su red española de ciudades de congresos. Por este motivo, David Pérez, delegado de la entidad, visitó la capital a finales del pasado mes para evaluar in situ las posibilidades que ésta tiene para entrar a formar parte de esta organización sin ánimo de lucro. Los objetivos de esta entidad son principalmente dos: la promoción del intercambio de experiencias e información de este sector turístico entre los municipios que forman la Sección Española de Ciudades de Congresos y la realización de acciones encaminadas a la promoción conjunta, tanto nacional como internacional, de todas las ciudades que la componen.

Acompañado del Concejal de Promoción Económica de la ciudad, Javier Morales, David Pérez realizó un recorrido por los principales puntos de la capital para comprobar que ésta cumple con todos los requisitos para poder configurarse como Quijote Convention Bureau. Así visitaron, entre otras, las instalaciones del IMPEFE (Instituto Municipal de Promoción Empresarial, Formación y Empleo), el Pabellón Ferial, el aeropuerto, la Universidad, la Cámara de Comercio y los principales establecimientos hoteleros y restaurantes de Ciudad Real. Pérez finalizó el intenso recorrido de evaluación en el Ayuntamiento, donde fue recibido por la alcaldesa, Rosa Romero.

La visita del delegado, quien se mostró muy

interesado durante la valoración de las instalaciones, ha sido un paso muy importante y es un requisito necesario para que se haya podido iniciar el proceso de evaluación de Ciudad Real en el Convention Bureau. Desde el IMPE-FE se destacó el enorme potencial que la ciudad tiene para albergar el turismo de congresos, conferencias y reuniones, así como de ocio alternativo. Además, también consideran que Ciudad Real tiene un enorme atractivo debido a su excelente y estratégica situación geográfica (muy próxima a la capital española). Esta razón, a la que se une la presencia del tren de alta velocidad, hace que Ciudad Real sea una ciudad muy bien comunicada por sus excelentes infraestructuras. El IMPEFE resaltó también las ventajas y beneficios, sobre todo sociales y económicos, que traería para la ciudad Quijote Convention Bureau, cuyo cometido sería la promoción de la ciudad y la provincia de Ciudad Real como sede de congresos y convenciones

El próximo mes de abril, mes en que se celebrará la próxima asamblea de Spain Convetion Bureau se conocerá si, finalmente, la ciudad se incorporará a la extensa lista de urbes que conforman ya esta red nacional. En abril finalizará, pues, un intenso proceso que comenzó ya hace un par de meses y en el que las instituciones de Ciudad Real han estado muy implicadas desde el primer momento. Sin duda alguna, la incorporación de Ciudad Real sería una muy buena noticia para la ciudad y, definitivamente, fomentaría la promoción turística de la ciudad.

Spain Convention Bureau

El Spain Convention Bureau se constituyó en 1984 en el seno de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) como una sección especializada dentro de la Comisión de Turismo, con la denominación de Sección Española de Ciudades de Congresos. En la actualidad está al servicio de las oficinas de congresos municipales para facilitar la toma de contacto entre éstas y las empresas organizadoras de eventos, tanto nacionales como internacionales. Otras dos capitales manchegas, Toledo y Cuenca, ya forman parte de este circuito en calidad de ciudades asociadas al Spain Convention Bureau.







